

Bonjour à toutes et à tous,

Voici un petit bilan de la saison 2021 qui fut assez mouvementé aussi bien au niveau culturelle qu'humainement.

L'hiver fût assez compliqué car nous avons subit différentes inondations engendrant des pertes de légumes racines et de choux.



Dans vos paniers vous n'avez eu que très peu de poireaux car nous avons eu une attaque importante de la teigne du poireau.

En fin d'hiver les températures étaient anormalement élevées ce qui a fortement perturbé la pousse des légumes. Par exemple, comme vous avez pu le constater dans vos paniers, les différentes séries de choux-fleur sont arrivées en même temps. Les arbres fruitiers ont débourrés tôt mais les gelées tardives ont presque tout crâmé.

En juin nous avons aussi eu des inondations et subit une grosse tempête. Nous avons perdu un pommier et eu quelques dégâts matériels.



Nous avons bien réussi les courges, les patates douces et les poivrons. Le rendement des tomates était moins bon que l'an dernier à cause du mildhiou ; mais suffisant pour remplir vos paniers d'été. Nous n'avons presque pas pu vous mettre des melons car le mildhiou étaient très présents cette année. Malgré tous ces aléas, nous avons pu garnir vos paniers avec une bonne diversité de légumes. Voici quelques photos de nos cultures pour illustrer notre exploitation et nos techniques culturales qui ont pour objectif de produire dans le respect de l'environnement. Nous avons choisi par exemple

de ne pas pratiquer de labour pour ne pas perturbé les micro-organismes présents dans différentes profondeur du sol.



Jeunes plants de courges



Courges



Patates douces



Fenouils



Pommes de terre entre les haies fruitières



Pommes de terre en fleurs

Nous avons planté des arbres fruitiers sur la parcelle afin de créer une biodiversité et attirer les auxiliaires bénéfiques pour la culture de légumes. Cela permet aussi d'ombrager les cultures d'été.

Nous utilisons des auxiliaires de cultures dans les serres pour lutter contre les pucerons et les acariens. Voici quelques photos des auxiliaires.



Larve de syrphé



Larve de coccinelle (rouge à point noir)



Larve de coccinelle (coccinelle noire à point rouge)

La fin de saison 2021 a été compliqué car je me suis blessée (Tiffany) à la main en septembre et suis encore en arrêt. Je pourrais seulement reprendre le travail qu'en juillet 2022 si ma rééducation se passe bien. Virgile doit tout gérer au champs seul et nous avons dû faire des sacrifices sur certaines cultures car manque de temps pour récolter.

Notre famille nous soutien en faisant avec plaisir vos paniers chaque semaine, et Virgile déploie toute son énergie pour remplir vos paniers avec de bons légumes.

Nous avons évoqué une visite de l'exploitation mais actuellement c'est un peu compliqué avec Virgile seul sur l'exploitation et mes différents rendez-vous en extérieur. Dès que nous aurons une meilleure visibilité nous vous proposerons une date.

A très bientôt.

Tiffany et Virgile